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Ata n° 016/2022 da Reunião CONGES/FUNASG

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, reuniu-
se o Conselho Gestor instituído através da Portaria 001/CONGES/FUNASG.
Realizada no formato virtual, iniciada às nove horas e doze minutos. A
Presidente do CONGES Ora Januza, abriu a reunião passando a palavra para o
Conselheiro Fernando, ele informou que houve uma reunião entre a FUNASG e
o Presidente do SINOSPEF, que na ocasião fez reclamações a respeito das atas
de reunião do CONGES. O Conselheiro Fernando comentou com Conselheira
Marcelle, que demorou a enviar o repasse porque o sistema estava
sobrecarregado. O Conselheiro Fernando perguntou a Presidente do CONGES
O~ Januza se vai ser possível a criação da Lei do Fundo da FUNASG. A
Presidente do CONGES O~ Januza, informou que devido o recebimento de
grande número de processos para constituição de Fundos, o Prefeito pediu para
reunir todos esses pedidos para serem analisados em uma reunião junto ao
Gabinete. A Presidente do CONGES O~ Januza, após receber o P.A de
desapropriação da nova sede da FUNASG oriunda da procuradoria
especializada, encaminhou para a SEMOUR, que após analisar, enviará para a
SEMFA e em seguida para o Gabinete do Prefeito.
Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às nove horas e quarenta
minutos.
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